

Urlaubskegeln in Porec.

Von April bis September veranstaltet der Reise Club, eine Abteilung von Seniorenreisen, schon seit Jahren das beliebte Urlaubskegeln in verschiedenen Orten in Kroatien. Diesmal war Porec an der Reihe. Kegler aus Tirol, Salzburg, Kärnten, Ober und Niederösterreich nehmen an diesen Bewerb teil. Von 28.4. bis 3.5. nahmen 22 Kegler aus dem Bezirk Kitzbühel daran teil. Auch 10 Kegler aus Kitzbühel waren dabei. Nach 3 Tage Training fand am 2.5. der Bewerb unter der Aufsicht eines Schiedsrichters statt. Nach hartem Kampf siegte die Mannschaft 2 über Team 1 und vor Team 3. Als Tagessieger ging unser Obmann Ernst Stolz mit „ stolzen „ 260 Holz hervor. Gratulation zu dieser starken Leistung.